

Una filial de Copiso invierte 13 millones en 2020 en el medio rural

Icpor mantiene en Soria 200 empleos entre las granjas que gestiona y el centro de Velilla

I.L.L.Y. SORIA
Icpor, compañía especializada en la integración porcina de cerdo blanco e ibérico y participada a partes iguales entre la cooperativa Copiso e Incarlopsa, ha invertido durante el año 2020 unos 13,4 millones de euros en el medio rural de Castilla-La Mancha y Castilla y León. Así lo explican fuentes de la empresa con sede en Soria, que genera unos 200 empleos directos e indirectos entre las granjas que gestiona y el centro de referencia de Velilla.

En un ejercicio caracterizado por la incertidumbre derivada de la pandemia provocada por la Covid-19, la inversión realizada se ha traducido en la generación de más de 211 empleos, entre directos e indirectos, y en la incorporación de cerca de una veintena de nuevos granjeros que han decidido promover nuevas granjas y/o integrarse con la empresa. Así, teniendo en cuenta el empleo directo e indirecto, a cierre del ejercicio 2020 Icpor ya da trabajo a unas 1.300 personas, de las que un 15% están en Soria, entre las granjas que gestiona y el centro experimental de Velilla. Operativo desde 2016, la integradora de porcino estudia de manera muy precisa la dieta de los

animales para conseguir mejorar la calidad de la carne, que en definitiva es su objetivo último.

En términos de negocio, la compañía ha incrementado su facturación un 14% hasta 114 millones de euros, respecto al ejercicio anterior. Entre los factores determinantes para que los nuevos granjeros hayan optado por integrarse con Icpor destacan el modelo de desarrollo sostenible de la compañía, donde el respeto al medioambiente y al bienestar animal son dos de los ejes vehiculares de su estrategia de negocio, y el compromiso de la empresa con sus integrados.

Este compromiso ha cobrado especial relevancia en un año caracterizado por un descenso abrupto del precio del cerdo en lonja, especialmente en el caso del ibérico, muy vinculado al canal horeca y a las celebraciones familiares, dos de los aspectos que se están viendo más afectados durante esta pandemia. Por ejemplo, solo durante los cuatro primeros meses de esta crisis sanitaria, económica y social, el precio del porcino ibérico de cebo se hundió más del 23%, si bien la integradora, como ha hecho siempre desde su fundación en 2012, ha garantizado la estabilidad de sus



Granja de Cubo de la Solana que gestiona Icpor. HDS

granjeros ofreciéndoles un precio garantizado y eliminando las fluctuaciones del mercado.

La inversión realizada y el empleo generado durante el año 2020 se ha repartido entre Castilla-La Mancha y Castilla y León, las dos regiones de España donde fundamentalmente opera. Así, de los 13,4 millones de euros invertidos, más del 70% lo ha absorbido el medio rural manchego y en torno al 30% restante el castellano y leonés.

La distribución ha sido muy similar en términos de empleo. Un

69% (146) de los puestos de trabajo generados con la actividad desarrollada en 2020 se han creado en Castilla-La Mancha y el 31% restante (65) en Castilla y León.

Además, en 2020 Icpor ha reforzado su compromiso con la modernización del sector porcino en España mediante la adquisición y renovación de granjas porcinas que ya estén operativas. Esta nueva estrategia complementa la promoción de granjas de última generación que hasta ahora ha desarrollado y está alineada con el modelo

de crecimiento sostenible y a largo plazo que promueve el grupo.

Para Julián Redondo, gerente de Icpor, «desde que comenzamos a operar en 2012, la modernización del sector porcino en España ha sido uno de nuestros principales compromisos. Nuestro sector tiene una gran capacidad de crecimiento, sostenido y respetando el entorno, y creemos en su potencial para crear empleo y riqueza para los pueblos. Queremos liderar este impulso y esta estrategia contribuirá a ello».

Cruz Roja ayuda a 5.359 personas en pandemia

Durante este año han participado 177 voluntarios colaborando con el Plan Responde por la provincia

SORIA
Cruz Roja ha atendido durante el año de pandemia a un total de 5.359 personas con 12.519 respuestas de atención. Han sido 177 voluntarios en este primer año volcado en el Plan Responde y distribuido en las cinco asambleas comarcales que conforman la provincia.

En el Área de Socorros y Emergencias Cruz Roja Española en Soria ha atendido a un total de 550 personas, pero es en el Área de inclusión social donde más alcance ha tenido, 2.507 personas a través de 6.579 respuestas. Durante el confinamiento inicial, la entrega de

productos de alimentación, productos básicos de primera necesidad y medicamentos, fue clave para asegurar la protección de las personas, y desde entonces, estas necesidades siguen aumentando progresivamente.

En el Área de salud la organización han sido 2.523 personas las que han recibido información, medidas preventivas, entrega de medicamentos. En educación, sus píldoras online formativas e informativas sobre la Covid-19 fueron vistas y realizadas por más de 370 personas en Soria, mientras que en el Área de Empleo ha atendido a un total de 60 personas.



MARIO TEJEDOR

AHORA SÍ TOCA. UGT y CC OO se concentraron ayer ante la Subdelegación del Gobierno en Soria con motivo de la falta de acuerdos entre Gobierno y sindicatos en el marco del Diálogo Social. Reivindican la subida del SMI, la garantía y reforma de las pensiones y la derogación de la reforma laboral.